FIBRERIES LE TAPIS-FIBRE /s woobp wooL pabs

DE TOURAINE RECYCLABLE

SPECIALISTE ET FABRICANT
DE FIBRE DE BOIS

L'épaisseur du Tapis-Fibre se compose de fibres de bois fixées par une colle
neutre sur une feuille de papier kraft, prédécoupée a la dimension souhaitée.

The thickness of the Wood Wool Pads is made up of wood fibres attached by a neutral glue
to a sheet of Kraft paper, pre-cut to the desired size.

CCUONOMIQULE

- Prét a I'emploi / Ready to use

- Utilisation facile donc gain de main d’ceuvre important (7 a 8 fois plus rapide que la balle)
Easy to use therefore significant labour saving (7 to 8 times faster than a ball)

- Epaisseur réguliére / Regular thickness

- Maitrise de la quantité / Quantity control

FRUFRIETES

: N - e - Respecte les normes alimentaires / Complies with food standards

- Beaucoup moins de poussiéres environnantes / Reduces dust in the surroundings
- Evite les chocs et vibrations / Prevents shocks and vibrations

- Bonne résistance a I'écrasement / Good crushing resistance

- Excellente isolation thermique / Excellent thermal insulation

- Evite I’écartement des petites pattes / Prevents the spreading of small feet

- Permet de voyager proprement / Allows clean transport

- Litiere écologique / Ecological bedding

UIILISAITIUN

- Spécialement adaptée comme litiére pour le transport des gallinacés
Especially suited for bedding for the transport of poultry.

CONDITIONNEIVIEIN |

Paquet de Tapis-Fibre prédécoupé
aux dimensions souhaitées

Packet of Wood Wool Pads pre-cut

to the desired dimensions

Tél :

W

Service technique :

FABRIQUE EN
sauvons L FRANCE

Service commandes : NOS EMPLOIS

LA FIBRE DE BOIS RESPECTE LES NORMES ALIMENTAIRES ET SANITAIRES. ELLE N'EST NI SOUMISE A LA NORME NIMP 15, NI A LA LOI REACH.
www- FI BRER I ES.COM WOOD WOOL COMPLIES WITH FOOD AND HEALTH STANDARDS. IT IS NOT SUBJECT TO THE STANDARD NIMP 15 OR THE REACH LAW.



